



Entrevista / José Luis Garza Ochoa (Diputado – PRI)

“Vamos a exigir desde la más alta tribuna; uno, tienen que regresar los refugios para las mujeres violentadas y maltratadas. Es lamentable que este gobierno de Morena no esté apoyando con absolutamente un peso para las mujeres que sufren violencia. Nuevo León ha perdido lugares donde puedan ser atendidas; además, de una falta total de estrategia por parte de este gobierno. Nuevo León siempre se ha mantenido a la vanguardia por el esfuerzo de todos; hoy pareciera, en tan solo tres años, a este gobierno se le está derrumbando el país y en materia de seguridad no es la excepción”.

<https://drive.google.com/file/d/1afrFaiohy6QrQIra5TapPx6WYoiLXmfS/view>